

7. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement à l'effet d'établir une bibliothèque publique. (Mercier.) (21 Fév.—*imprimé.*)

RAPPORTS

8. *Voierie.*—Pour effacer les lignes homologuées de la rue LeRoyer. (9 Mars.)
9. *Voierie.*—Pour effacer la ligne homologuée de la rue St-Jean-Baptiste. (9 Mars.)

MOTION

10. *Dagenais.*—Pour amender et codifier les règlements relatifs à l'hygiène. (9 Mars.)

REGLEMENTS.

11. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement *re* bibliothèque technique. (Lévy.) (2 Mars.—*imprimé.*)
12. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement à l'effet de constituer une commission d'ingénieurs *re* conduits. (Lapointe, L. A.) (2 Mars.—*imprimé.*)
13. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No. 260 *re* édifices. (Leclaire.) (2 Mars.—*imprimé.*)
14. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No. 344 *re* entretien des trottoirs pendant l'hiver. (Lavallée.) (2 Mars.)

MOTIONS.

15. *Lapointe, L. A.*—Pour un règlement concernant l'enlèvement de la neige, etc. par la Cie. des Tramways. (23 Mars.)
16. *Proulx.*—Pour amender le règlement No. 50 *re* voitures. (23 Mars.)
17. *Mercier.*—Pour amender le règlement No. 260 *re* édifices publics. (23 Mars.)
18. *Mercier.*—Concernant le règlement relatif aux édifices sur certaines rues. (23 Mars.)
19. *Lévy.*—Pour amender le règlement No. 296 *re* marchés. (23 Mars.)
20. *Carter.*—Pour nommer un agent qui sera chargé de faire les achats en général. (23 Mars.)
21. *Sadler.*—Pour amender le règlement No. 210 *re* Cie des Tramways. (30 Mars.)
22. *Lapointe, L. A.*—Pour un règlement à l'effet de permettre à la compagnie "Star Publishing Co." d'établir une passerelle au-dessus de la ruelle des Fortifications. (30 Mars.)

RAPPORTS

23. *Police.*—*Re* port illégal d'armes. (6 Avril.)
24. *Hôtel de Ville.*—Pour agrandir le bureau des estimateurs. (6 Avril.)
25. *Commission Spéciale de Législation.*—Pour amender l'Art. 344 de la Charte de la Ville. (6 Avril.)

MOTIONS

26. *Martin M.*—Pour la nomination d'une Commission Royale pour tenir une enquête sur l'administration des différents départements. (6 Avril.)
27. *Couture.*—Pour permettre à J. H. Nault de poser des fils électriques. (13 Avril.)
28. *Lapointe, L. A.*—Pour codifier les différents règlements *re* taxes. (13 Avril.)

RAPPORT

29. *Voierie.*—Pour permettre à la Cie. "Central Light, Heat & Power Co." de faire des excavations dans la rue St-Pierre. (13 Avril.)

MOTIONS

30. *Lapointe, N.*—*Re* enquête sur l'administration du département de Police. (21 Avril.)
31. *Carter.*—*Re* enquête sur l'administration du département de Police. (21 Avril.)
32. *Larivière.*—Pour abroger la clause 102a des règles du Conseil. (21 Avril.)
33. *Lévy.*—Pour amender le règlement No. 370. (21 Avril.)
34. *Dagenais.*—Pour donner à l'Institut Mackay avis d'évacuer certaines pièces que cet institut occupe dans l'Hôtel-de-Ville. (21 avril.)

7. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law for the establishment of a public library. (Mercier.) (21st Feby—*printed.*)

REPORTS

8. *Road.*—To erased homologated lines of LeRoyer street. (9th March.)
9. *Road.*—To erase homologated lines of St. Jean Baptiste street. (9th March.)

MOTION

10. *Dagenais.*—To amend and codify the by-laws *re* health. (9th March.)

BY-LAWS

11. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law *re* technical library. (Lévy.) (2nd March—*printed.*)
12. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law for a Board of Engineers *re* Conduits. (L. A. Lapointe.) (2nd March—*printed.*)
13. 1st, and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 260 *re* buildings. (Leclaire.) (2nd March. — *printed.*)
14. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 344 *re* care of sidewalks during winter. (Lavallée.) (2nd March.)

MOTIONS

15. *Lapointe, L. A.*—For a by-law anent the removal of snow, etc., by M. S. R. Co. (23rd March.)
16. *Proulx.*—To amend by law No. 50 *re* vehicles. (23rd March.)
17. *Mercier.*—To amend by law No. 260 *re* public buildings. (23rd March.)
18. *Mercier.*—Anent the by-law *re* buildings on certain streets. (23rd March.)
19. *Levy.*—To amend by-law No. 296 *re* Markets. (23rd March.)
20. *Carter.*—To appoint a general purchasing agent. (23rd March.)
21. *Sadler.*—To amend by-law No. 210 *re* Montreal St. Ry. Co. (30th March.)
22. *Lapointe, L. A.*—For a by-law to allow the Star Publishing Co. to erect bridge over Fortification Lane. (30th March.)

REPORTS

23. *Police.*—*Re* illegal carrying or keeping of arms. (6th April.)
24. *City Hall.*—For the extension of the Assessors' office. (6th April.)
25. *Special on Legislation.*—To amend Art. 344 of the City Charter. (6th April.)

MOTIONS

26. *Martin, M.*—For a Royal Commission to investigate the different departments. (6th April.)
27. *Couture.*—To allow J. H. Nault to string electric wires. (13th April.)
28. *Lapointe, L. A.*—To codify the different by-laws *re* taxes. (13th April.)

REPORT

29. *Road.*—To allow Central Light, Heat & Power Co. to excavate St. Peter Street. (13th April.)

MOTIONS

30. *Lapointe, N.*—*Re* Police investigation. (21st April.)
31. *Carter.*—*Re* Police investigation. (21st April.)
32. *Larivière.*—To repeal rule 102a of the rules of Council. (21st April.)
33. *Lévy.*—To amend by-law No. 370. (21st April.)
34. *Dagenais.*—To notify Mackay Institute to vacate rooms in the City Hall. (21st April.)